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3 月 7 日，市城管局 300 余名干部职工来到河南岸福桥带状绿地开展
义务植树活动。 活动现场，大家分工协作，有条不紊，高质量地完成了指定区
域的植树工作。 通过此次活动，志愿者们纷纷表示他们对绿色环保的生态理
念有了进一步的认识，并对学习雷锋活动有了新的感悟。 王家林 摄

运管“好声音” 喜获新荣誉
市 12328热线的女性好样的

信阳消息（记者 马依钒）
“12328”， 这是市交通运输
服务监督热线 ，8 位话务
员，女性占一半，柔肩扛重
任，她们用“好声音”倾情服
务群众， 真诚化解纠纷，几
天前，荣获市妇联“三八红
旗集体”荣誉称号。

“常用声音与群众打交
道， 就要传播出运管队伍
的 ‘好声音’。 ” 昨日，市
12328 热线话务员王春燕
笑言，话务工作看似简单，
实则责任重大， 是连接群
众与交通运输服务的桥

梁 ，“平时工作头绪万千 ，
我和几位女同事都练就了

好脾气和高情商。 ”
如王春燕所说，热线话

务员可不是接几个电话这

么简单。市 12328 交通运输
服务监督热线设立在市运

管局，4 位女性工作人员要

与男职工一道， 实行 24 小
时轮班， 为社会提供 24 小
时服务。 工作中，常会收到
措辞激烈的投诉，得化解交
通运输矛盾纠纷，既要维护
消费者的合法权益，还要服
务广大司乘人员，可谓任务
众多，职责明确。

正是在繁琐的日常工

作中， 市 12328交通运输服
务监督热线的几位女性，充
分发挥女性的自身优势，以
“听民声、集民情、纳民意、解
民困”为宗旨，把服务对象的
需求放在第一位， 用热忱回
复所有来电， 用真诚感动服
务对象， 用爱心化解矛盾纠
纷。 “在平凡岗位中贡献最大
力量， 她们为运管系统争得
荣誉， 也为信阳交通运输发
展增光添彩。 ”对于这个优秀
的集体，采访中，市运管局相
关负责人也不吝夸奖。

北马店的“急救三轮”

3 月 6 日上午 10 时 14
分，罗山县人民医院急救中
心接到东铺乡北马店村发

出的急救信号：半身不遂的
杨大爷在家突发脑梗……

10 时 16 分，罗山县人
民医院的 120 救护车驶向
北马店村。

11 时 27 分 ，120 救护
车到达村口， 看到杨大爷
的儿子早已在村口焦急地

等待。 因当天是阴雨天气，
路面湿滑， 土路更是泥泞
不堪， 救护车开到村口就
进不去了。 情急之下，医护
人员便下车徒步到了患者

的家里。
经过一番初步检查，患

者是一位 70 多岁的老人，

因脑梗已半身不遂多年。虽
然杨大爷暂时没有生命危

险，但也必须去医院做进一
步的检查治疗。

考虑到老人不能行走，
医生冯瑞想到要么使用架

子车，要么使用三轮车把老
人送上村口的救护车。

发愁之际，冯瑞在征求
患者家属的同意后，借来一
辆电动三轮车，与同事一起
用担架将患者抬到车上。村
里的土路到处都是泥水杂

草， 医护人员一刻没敢停
歇。一口气把老人拉到了救
护车停放的位置。电动三轮
车“秒变”救护车，拉着患者
就出村了。

12 时， 救护车到达罗
山县人民医院，经过一系列
的救治杨大爷已脱离危险。

声 明

信阳消息 （记者 韩 蕾）
“说实话，我真是没想到，3 月 6
日下午，我收到回复，说我提出
的问题被央视 《两会有啥事 我

们帮你问》选中时，我很惊喜。真
没想到， 我竟然会被央视 ‘点
名’。”3月 8日下午，在河区河
南路社区卫生服务站，许沐霜说
起被央视“点名”的事情，还有些
意外，“我是通过微博录制了节
目中的小视频传送过去的，没想
到就被选中了。 ”

3 月 7 日中午 12 时 33
分， 央视新闻频道直播的两会
特别节目《两会有啥事 我们帮

你问》如约而至，这期节目聚焦
的是健康中国， 而河区河南
路社区卫生服务站医生许沐霜

以视频形式提出的问题则在这

期节目中第一个播出。
“我是河南信阳市河区

的一名社区医生， 我的诊室现
在就我一名执业医生和执业护

士， 但我们要服务周边十几个
小区，大概 1000 名群众，工作
确实特别繁忙。 现在想招一个
专业的医生和护士都非常的

难，因为优秀的人才，专业的医
生和护士都去大医院工作了，
社区医院工作繁忙，待遇又低，

所以用人很困难，医改之后，国
家对这一块政策有所倾斜，但
落实得还不够。 我希望国家政
策再次向社区医疗倾斜， 能够
提高我们的工作待遇， 能够给
我们更多的学习机会， 让更多
的有志青年和优质医生、 护士
加入到我们的行业中来， 服务
更多的社区群众。”许沐霜在节
目中提出了这样的问题。

面对许沐霜提出的问题，
央视记者找到了全国人大代

表、 广东省卫生健康委员会主
任段宇飞回答。“实际上基层的
医护人员， 真正要想让他们留
得住，大方面是一个政策，具体
来说可能就是四个方面。”段宇
飞在节目中回答了许沐霜的问

题，“第一个就是要有一个尊医
重卫的环境； 第二个就是事业
上能看到前景，能看到前途；第
三个就是工作上必须具备基本

的条件； 第四个就是生活上要
有保障。 如果这四个方面我们

都能做得比较好， 政策上支持
得比较到位， 我相信有不少的
医护人员还是愿意到基层，扎
根基层的。 ”

“非常荣幸，也非常满意。”
许沐霜告诉记者，看到节目，听
到了人大代表对他问题的回

答 ， 他表示非常高兴 ，“我是
2010 年进入社区医院工作的，
工作到现在我见证了不少人的

离开，说实话，社区医院条件比
较艰苦，也很忙。早上 7 点就来
上班，下班时间不固定，忙起来
就很晚。 因为现在诊室就我一
名医生， 忙起来连去卫生间的
时间都没有。所以，能坚持到现
在， 除了我自己对医生这个职
业的热爱， 还有我对社区深厚
的感情。 ”

从医快 10 年，许沐霜一直
扎根社区医院， 中间也想过放
弃，思想上也产生过动摇，但每
每看到周边居民认可的眼神，
他又有了动力。“在这儿时间长
了，跟周围居民都很熟悉了，也
有了感情 。 别看我今年才 32
岁， 周边小区里有的孩子都是
我看着长大的， 每次看到他们
给我打招呼，我真的挺高兴的。
平常有的居民还会给我送些蔬

菜，拿到之后心里真是很感动，
觉得被他们认可， 是件很光荣
的事情。 ”

“如今，听了全国人大代表
对我提出问题的回答， 我更有
干劲了。”许沐霜高兴地对记者
说，“而且用时髦的视频传输方
式， 让更多群众反映自己的心
声， 让我感到了国家的与时俱
进和国家对民意的尊重， 我感
到无比自豪和激动。 ”

咱信阳社区医生许沐霜上央视了
两会特别节目选中他录制的视频，并获全国人大代表回答
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